

Pastora Terri Copeland Pearsons

Ser conscientes de nuestro entorno y de lo que está sucediendo en nuestro tiempo es la verdadera sabiduría, similar a la de "los hijos de Isacar".

Isacar fue el quinto de los seis hijos de Jacob y Lea, y el fundador de la *tribu israelita de Isacar*.

1 Crónicas 12:32

Los hijos de Isacar ejemplifican la importancia del discernimiento en el liderazgo. Los líderes de hoy necesitan buscar sabiduría y comprensión.

Respondemos con la sabiduría y el corazón de entendimiento del Señor con nuestra fe.

Génesis 12:3 -- Bendecir y maldecir.

Cuando alguien maldice al bendecido, en realidad está maldiciendo al que bendice.

Filipenses 2:9-11;

La palabra 'cosas' aquí significa 'palabras' en el hebreo.

Por lo tanto, cuando hablamos Sus palabras, se convierten en las cosas por las que estamos creyendo.

Aquí en EMIC, tres de nuestras tareas se centran en los judíos.

1. Ayudando a los judíos a hacer aliá.
2. La ciudad de Jerusalén.
3. Judea y Samara [el mundo se refiere a esto como Cisjordania].

El hermano Bill Prankard ministra principalmente al pueblo Inuit en Canadá. Hace más de treinta años, la hermana Gloria Copeland escuchó un mensaje del hermano Bill y le dijo a su esposo, Kenneth: "Necesitamos apoyarlo", y así fue como comenzó la amistad y el apoyo.

Los inuit son un pueblo indígena del Ártico que vive en el norte de Canadá. La palabra inuit significa "el pueblo" en el idioma inuit de Inuktitut.

Al principio del ministerio de Bill, una palabra profética le instruyó que alcanzara rápidamente a estas personas. Bill ha estado evangelizando en Canadá por más de 50 años.

En Canadá, se considera que los Ministerios Kenneth Copeland defienden los valores piadosos y la integridad, mientras que muchos ministerios ahora en Canadá han comprometido sus valores por diversas razones. El Señor llevó a Bill y Jacob Walda a soñar hace varios años, que fue el nacimiento de la 'Conferencia Timoteo'. Esta conferencia comenzó en 2023 y este año será en Alberta, Canadá, del 20 al 23 de agosto. Esta conferencia se enfoca en cómo impartir a cada generación.

El hermano Prankard compartió tres testimonios de cómo usted está ayudando a cambiar la vida de las personas.

Primera testimonio:

Bill viaja principalmente en un tanque a través de la tundra del norte de Canadá. Es común en el verano encontrar personas nómadas acampando junto al río mientras siguen al caribú.

El gobierno canadiense ha enseñado ruso a estas personas porque están muy cerca de Rusia. Entonces, Bill y su equipo dejan Biblias y material de KCM escrito en el idioma ruso.

El líder de uno de los grupos de nómadas dijo que perdieron sus redes y leyeron el material que Bill y Jacob dejaron el año anterior. Llegaron a la historia de Lot y cómo Dios había devuelto a él más de lo que había perdido, por lo que creyeron que sus redes serían devueltas y que la captura de peces sería al menos el doble en comparación con cualquier otro grupo nómada ese año. ¡Y eso es exactamente lo que sucedió!

Segundo testimonio:

Un día en la tundra, Bill y su equipo se encontraron con Peter y sus hijos. Peter dijo que estaba esperando encontrarse con Bill, ya que sabía que estaba en la zona. Peter dijo que se mudaría de campamento a la mañana siguiente e invitó a Bill a viajar con él durante la próxima semana.

Peter compartió que desde que han puesto su fe en Dios, su manada de renos se ha multiplicado enormemente (que es la forma en que ganan dinero con el comercio de renos). Peter dijo, ¡este mensaje realmente funciona!

Como bendición, Peter preparó un reno para que Bill y su equipo lo tomaran, lo que proporcionó a Bill y a su equipo carne durante todo el invierno.

Tercer testimonio:

Un niño de una tribu nació lisiado, y ahora tenía cuatro años, por lo que nunca había caminado. Bill dijo "vamos a orar por sanidad hoy", pero una señora detuvo a Bill y le dijo: "Jesús ya sanó a mi hijo hace 2,000 años", algo que aprendió mientras leía "Las leyes de la prosperidad" de Kenneth Copeland que le fue dado por uno de los otros evangelistas que ministran en esa región.

Aquí el hijo recibió su sanidad y la fe de esta señora era fuerte como resultado de la Palabra de Dios y el material de KCM.

El hermano Bill dijo; "¡Es tiempo de cosecha en todas partes, y no solo en Fort Worth!"

Bill dijo que espera que la mayor cosecha llegue ahora, que combina el avivamiento de Azusa, el avivamiento de Welch, el movimiento de sanidad de los años 50, el avivamiento carismático y toda la ola de enseñanza y sanación: la palabra de fe. Smith Wigglesworth profetizó que este es el momento para lo mayor.

Smith Wigglesworth dijo: ¡Veo a los muertos resucitados, toda forma de enfermedad siendo sanada y hospitales enteros vaciados! Dijo que esto será tan grande que nadie podrá contar a todas las personas que se vuelvan al Señor.

Mateo 19:26;

*"Jesús los miró y dijo: "Para el hombre esto es imposible, pero para Dios **todo es posible**".*

Elimina la palabra **imposible** de tu vocabulario.

Dios es GRANDE, pero ¿vives en la creencia de que el diablo es más grande que cualquier situación que encuentres?

Un letrero que Oral Roberts tenía en el escritorio de su oficina,

"No hagas planes pequeños".

Salmos 78:40;

¡Cuántas veces se rebelaron contra él en el desierto, Lo enojaron en el yermo!"

Dios está diciendo que quiten los límites, ya que hay mucho más.

La voz de Kathryn Kuhlman: **"La fe es esa cualidad o poder por el cual las cosas deseadas se convierten en las cosas poseídas"**.

Cuando David llevó comida a sus hermanos en el campo de batalla, ya sabía cuán grande era su Dios, como ya dijo en los Salmos: "Cuando considero a mi Dios..."

¿A qué nos estamos atando cada día y qué perdemos para operar cada día? Muchos creyentes dicen: ¡Oh, Dios, haz algo!, pero Dios está diciendo, ¡Iglesia, haz algo!

Hay muchos cristianos cansados, deprimidos y enojados, este es un problema espiritual, ya que descansar más aún dejará a muchas personas cansadas y deprimidas.

Nehemías le habló a Israel y le dijo que no es tiempo de rendirse, ni de descansar, sino de recordar. Recuerden los caminos del Señor, las promesas del Señor y den un paso de fe y caminen en ellas.

Ezequiel 37:1

La visión de los huesos secos simboliza a Israel en el exilio, sin vida y sin esperanza. Dios revive los huesos para mostrar Su poder para redimir y restaurar a Su pueblo.

V. 1 La mano del Señor.

V. 3 Hijo de hombre, ¿pueden vivir estos huesos?

V. 5 Te diré lo que tienes que decir.

V. 7 Los huesos ahora están en pie, pero no tienen vida. Así que ahora háblale al viento para que sople sobre estos huesos y traiga vida, fuerza y visión.

Nótese que comenzó hablando de la muerte y la sequedad y ahora está hablando de la vida.

Esto no es solo un viento, este es el mismo viento que se movió sobre 120 personas en el aposento alto. Todavía tenemos un viento que sopla hoy, es el viento del Espíritu Santo soplando aquí en "La capital mundial del avivamiento".